



PROGRAMMIERER-SERVICE-ECKE Begrüßung und Abschied

Frisch geschlüpft bei Union-Sponsor (Veranstaltungs- und Messebauservice) Mario Höfer: Nachwuchs-Unioner Paul - willkommen!



Nachruf

Denn es geschehen Dinge,
die wir nicht begreifen können.

Wir stehen machtlos
und stumm daneben.

Für uns alle noch unfassbar
verstarb am 8. März auf der Fahrt zum
Heimspiel unseres Vereins
1. FC Union Berlin
unser Freund und Kamerad

Uwe Fürschbach

Wir haben zusammen gelacht, gestritten,
geweint, gefeiert und gekämpft,
auf dich war immer Verlass.

Umso größer ist die nie zu schließende Lücke,
die du nicht nur in deiner Familie, sondern auch
im Union-Fan-Club Ludwigsfelde hinterlässt.
Mann stirbt nicht, wenn man in den Herzen
der Menschen weiterlebt, die man verlässt.

Wir werden Dich nie vergessen.
Halte uns da oben einen Platz frei.

Und niemals vergessen - Eisern Union
Der Union- Fan- Club Ludwigsfelde

Eiserne Biker on Tour nach Lübeck

Die Vorbereitungen für die Fahrt mit dem Bike nach Lübeck sind im vollen Gange! Abfahrt wird am **23. 5. 08** so **gegen 9.00 Uhr** sein. Am Ende der gemütlichen Ausfahrt lassen wir den Tag in gewohnt lockerer Runde ausklingen. Der genaue Tagesablauf am Samstag ist noch in Planung. Sonntag geht es nach dem Frühstück wieder nach Berlin zurück. Wer also einmal Lust auf eine etwas andere Auswärtsfahrt hat, sollte sich **bis spätestens 13. 4. 2008 bei uns melden** (Kle@alice-dsl.net), damit wir die Unterkünfte klarmachen können. Wir bitten Euch um nur verbindliche Anmeldungen.

Peti (Internet)

Union-Videos auf dem Video-Portal von TV.Berlin

Auf dem Videoportal von TV.Berlin kann man sich allerhand Videos über Union anschauen. Jede Woche komme 1 bis 2 neue Videos hinzu. Die Berichte entstammen größtenteils dem Sportnachrichten auf TV.Berlin. -

Einfach auf www.tvbvideo.de "union berlin" in das Suchfeld eingeben, dann werden alle Videos aufgelistet.

TV.Berlin

Noch mal "in eigener Sache"

Mehrere Mails erreichten uns vom geneigten Leser, dass er sich gerne an der im letzten Heft hier besprochenen Wahl zum "Programmheft des Jahres" beteiligen würde, dass aber die Stimme abzugeben gar nicht so einfach wäre. - Nun ja, aber so schwer nun wieder auch nicht! Wir haben 's überprüft (und gleich selbst für unser Lieblingsprogramm gestimmt, sagen aber nicht, für welches) und: OK, ein kleines bisschen unübersichtlich ist es zuerst, wenn man die Startseite von stadionheft.de aufgerufen hat, aber kleiner Tipp: erster Schritt sollte sein, sich zu registrieren (ist notwendig, um Mehrfach-Voting zu vermeiden), und dann geht alles wie von selbst.

Also: www.stadionheft.de, dann auf 'Teilnahmebedingungen' klicken und dann auf das kleine Telekom-farbene Wort 'registrieren'. Dann je nachdem, in welcher Liga Dein favorisiertes kleines Heftchen beheimatet ist, diese auswählen (nehmwa mal an... ööö, na, sagen wir mal z.B. Regionalliga Nordost - nur mal so als Beispiel, dann auf.. na? Richtig: auf Regionalliga Nordost klicken) und dann voten. Versuch 's, geneigter Leser - so blöd biste doch nu auch wieder nicht! Und wenn das hier kein Ansporn ist: Selbst wir haben es geschafft, unsere Stimme abzugeben!

Großen Dank übrigens an alle, die das bisher auch getan haben, und dann noch für unser kleines Heftchen! Und noch größeren denen, die zudem noch lobende Worte im dazugehörigen Forum hinterlassen haben!! Und: nicht minder großen Dank an die, die das noch tun wollen!!! - Bis zum 17. 5. ist dazu (oder einfach um nur mal zu schauen, wo wir gerade so stehen "im Ranking") noch Gelegenheit unter:

www.stadionheft.de